
Buenas tardes.  

Escribo este mail, al igual que mis compañeros, para intentar haceros llegar la situación de 

precariedad laboral que vivimos desde hace años.  

En mi caso, llevo con el mismo contrato de interinidad durante 13 años.  

Resulta que después de tanto tiempo esperando para poder consolidar mi plaza, se le ocurre a 

alguien desde su sillón, que los años trabajados solo valgan el 40%de la nota en la próxima 

ope.  

Sinceramente, es tan difícil ver que después de 13 años en el mismo puesto, ese puesto es 

necesario y por lo tanto merece la consolidación de quien tantos años lo ha llevado a cabo...  

Solo les pido que cuiden su sanidad y a los sanitarios que tanto hemos dado.  

Gente muy buena se está marchando y otros acabaremos haciendo lo mismo.  

Tanto cuesta una consolidación de los que tantos años llevamos?  

Nos van a hacer pasar una y otra vez por opes con un mínimo número de plazas? 


